

Jacqueline
13 juin

GATEAU DE PROMOTION.

-Prenez des cervelles d'élèves bien fraîches (ce qui leur permet de mieux prendre le goût des études).

-Mélangez-les dans une salle de classe.

-Ajoutez quelques professeurs que vous ferez suer légèrement.

-Travaillez longuement.

-Portez les cervelles à ébullition tout en assaisonnant de notes et de savoirs.

-Versez la préparation dans un même moule.

-Laissez rassir pendant quelques mois puis démoulez et faites sauter sur le gril.

La Promotion s'accompagne généralement de champagne.